
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  14/01/2021 

L’anno duemilaventuno, il giorno quattordici del mese di gennaio si è adunato, in 

seduta ordinaria, su determinazione del Presidente del 30/12/2020 per trattare e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, 

presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il  Vice Presidente Andrea Aiello, assistito, in qualità di 

Segretario, dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9.47 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:   

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto e  Palazzo Daniele. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Il Segretario informa il Consiglio, in seguito ad una comunicazione datagli dagli 

uffici, di trasmettere una mail alla Presidenza, quando si decide di ritirare delle 

proposte inserite all’OdG. 

Si dà atto che alle ore 09,50 esce il Cons.  Figuccia. 

Il Presidente Aiello sottolinea che, se una proposta inserita all’OdG, viene ritirata dal 

proponente, per Regolamento gli uffici devono toglierla dall’OdG. 

Il Cons. Altadonna crede che non sia necessario prendere il Regolamento, perchè se 

un Consigliere chiede di ritirare la proposta, la richiesta viene verbalizzata, tra l’altro, 

c’è pure la registrazione, inoltre il verbale viene successivamente approvato; non c’è 

neanche un Regolamento che dice di mandare una mail; non c'è bisogno di inviare la 

mail di richiesta ritiro. 

Il Presidente Aiello recita che, fino a quando non ha certezza di quello che è stato 

detto dall’ufficio, prosegue per sua conoscenza del Regolamento; se un Consigliere 

per ordine dei lavori, comunica in Consiglio, il ritiro di una proposta, per lui la stessa, 

è ritenuta ritirata. 

Si dà atto che alle ore 9,54 entra il Cons. Stabile. 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che, la richiesta del Dott. Castellana, nasce magari, 

dall’alternanza dei segretari nelle sedute di Consiglio, se dovesse rimanere una nota 

scritta, non sarebbe male, e non crede sia una richiesta esosa; non è altro che un 

integrazione per facilitare gli uffici. 

Il Presidente Aiello insiste ed aggiunge che, rimanendo fuori tutto il giorno, potrebbe 

non avere la possibilità di mandare la mail, ma lui, la proposta, la riterrebbe lo stesso 
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ritirata; può succedere, inoltre, come è già capitato, che la Presidenza non riesca a 

leggere la mail. 

Si parla di complicare le cose giorno dopo giorno, è necessario invece semplificare le 

procedure, soprattutto in regime di smart working. 

Nasce un dibattito tra il Cons. Lo Sardo e il Presidente Aiello. 

Il Presidente Aiello chiude le comunicazioni e chiede al Segretario di presentare 

l’OdG. 

Il Cons. Altadonna chiede per ordine dei lavori, il prelievo del P62, avente per 

oggetto: “Studio del bando per il contrasto della povertà educativa bandito dall' 

agenzia per la coesione territoriale e sottoscrizione di eventuali partnership”,  a firma 

del Cons. Altadonna. 

Il Cons. Stabile si associa alla richiesta di prelievo. 

Il Presidente Aiello nomina, con l' assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.: 

Altadonna, Di Gesù e Cavaliere. 

Il Consiglio approva il prelievo del P62. 

Si dà atto che alle ore 10,06 esce il Cons. Lucido. 

Il Segretario legge la Proposta di cui al P62. 

Il Cons. Altadonna espone la proposta sottolineando che è un bando proposto dall’ 

agenzia per la questione territoriale, ovvero, dal Ministro Provenzano, che prevede lo 

stanziamento di fondi, sia per regioni del sud, che per la Lombardia, proprio per il 

contrasto alla povertà educativa. 

Il Cons. Lo Sardo chiede al Cons. Altadonna, se si può ancora accedere alle 

domande 

Il Cons. Altadonna risponde che sarà possibile fino al 1 Febbraio p.v., spiegando, 

inoltre, il funzionamento dei progetti, ed evidenziando la validità del bando, essendo 

fondi già stanziati e pubblici. 

Il Cons. Lo Sardo spera che vengano scelte associazione o enti che abbiano piena 

conoscenze del territorio. 

Chiusa la discussione generale. 

Si passa alla votazione, per appello nominale, della Proposta di cui sopra. 

Dalla votazione risultano: 

n.7 presenti: Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, Palazzo e Stabile. 

n.7 voti favorevoli: Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, Palazzo e 

Stabile. 



n. 3 assenti: Teresi, Figuccia e Lucido. 

La Proposta è approvata all' unanimità. 

Si dà atto che alle ore 10,19 esce il Presidente Aiello, per motivi istituzionali. 

Assume la Presidenza il Cons. anziano per voti, Cons. F. Umberto Lo Sardo e 

chiede al Segretario di proseguire con la presentazione dell’Odg. 

Si dà atto che alle ore 10,19 esce il Cons.  Palazzo. 

Si dà atto che alle ore 10,20 esce il Cons.  Altadonna. 

Si dà atto che alle ore 10,21 esce il Cons.  Stabile. 

Il Segretario comunica la presenza di pochi Consiglieri ai lavori d’aula. 

Il Presidente Lo Sardo chiede la verifica del numero legale. 

Procedutosi alle ore 10,22 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:   

Cavaliere Giuseppa e Di Gesù Simona. 

Alle ore 10,22 il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, 

rinvia di un' ora la seduta. 

Alle ore 11,22, dopo vari tentativi, il Segretario comunica telefonicamente al Cons. 

Lo Sardo di avere problemi col microfono. 

Procedutosi alle ore 11,26 all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Teresi e il Cons. Lo Sardo, n.q. di Segretario. 

Il Presidente Teresi rinvia la seduta a domani, per mancanza del numero legale. 

 

      Il Segretario                                                                                   Il Presidente 

F. Umberto Lo Sardo                                                                           Fabio Teresi 
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